

Pierre Gramegna confirmé aux Finances

Xavier Bettel a refusé, vendredi, de dévoiler les noms des futurs ministres de son gouvernement, à l'exception du nom de Pierre Gramegna, qui



prendra le portefeuille des Finances. L'information avait déjà fortement filtré dans les médias le matin avant que Xavier Bettel la confirme en milieu d'après-midi. Pierre Gramegna, actuel directeur général de la Chambre de commerce, succédera donc à Luc Frieden avec qui il animait pas plus tard que la semaine dernière un forum économique et financier à Istanbul dans le cadre de la visite d'État du couple grand-ducal en Turquie.

Le futur ministre des Finances est né en 1958 à Esch-sur-Alzette. Il a suivi des études de droit et d'économie à Paris II. Parallèlement, Pierre Gramegna a été pendant huit ans correspondant de l'édition luxembourgeoise du *Républicain lorrain*.

Après ses études, il réussit le concours d'entrée au ministère des Affaires étrangères. En 1988, il est nommé conseiller en Affaires politiques et économiques auprès de l'ambassade du Grand-Duché à Paris. Sa carrière se poursuit à l'étranger notamment comme consul général à San Francisco, puis comme ambassadeur du Luxembourg à Tokyo. Depuis septembre 2003, Pierre Gramegna est directeur général de la Chambre de commerce. Son expérience de diplomate lui confère une grande ouverture à l'international où il a ces dernières années beaucoup défendu l'image du Luxembourg en tant que centre économique et financier.